
Protokoll der Jahreshauptversammlung des TSV Georgsdorf am 14.02.2020

Anwesend: siehe Anwesenheitsliste 
Entschuldigt: A. Evers, G. Röttgers, G. Röttgers, L. Ratering, H. Werning
Beginn: 19.30 Uhr

TOP 1 Begrüßung

Gerd  Koel  begrüßt  alle  anwesenden  Mitglieder  zur  diesjährigen  Jahreshauptversammlung.
Besonders begrüßt er Frank Nyhoff als Vertreter der Gemeinde, die Bürgermeisterin Anja Schupe
war  leider  verhindert.  Gerd  bedankt  sich  im  Namen  des  gesamten  Vorstandes  für  die  gute
Zusammenarbeit im vergangenen Jahr, für jederzeitige Hilfsbereitschaft und Unterstützung seitens
der Gemeindevertreter. Der Dank soll an die übrigen Gemeindevertreter weitergeleitet werden. Der
Vorstand freut sich auf weiterhin gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit, getreu dem Motto „Wir
für Georgsdorf“. 

TOP 2 Feststellung der Stimmberechtigten / Beschlussfähigkeit

Die Einladung zur Jahreshauptversammlung ist satzungsgemäß erfolgt durch Bekanntmachung im
Internet, durch Aushang und durch Postwurfsendungen.
Es sind 64 Vereinsmitglieder anwesend, 51 der Anwesenden sind 16 Jahre und älter. Somit ist die
Versammlung beschlussfähig.
Gerd Koel gibt noch einen kurzen Sachstand zur Mitgliederentwicklung im TSV Georgsdorf für das
Jahr 2019 bekannt: 
Stand am 01.01.2019:        823 Mitglieder 
Abmeldungen:                     25 Mitglieder 
Anmeldungen:                     35 Mitglieder 
Stand am 31.12.2019:        833 Mitglieder 

TOP 3 Gedenken an verstorbene Mitglieder 

Erfreulicherweise ist im Jahr 2019 kein Mitglied des TSV verstorben.

TOP 4 Genehmigung des Protokolls der letzten JHV vom 22.02.2019

Das  Protokoll  wurde  den  Mitgliedern  auf  der  Internetseite  zur  Verfügung  gestellt,  einzelne
Exemplare  liegen  auf  den  Tischen  aus.  Gerd  Koel  bittet  um Handzeichen,  wer  dem Protokoll
zustimmen kann. Das Protokoll vom 22.02.2019 wird einstimmig genehmigt.

TOP 5 Verabschiedungen und Ehrungen

Oliver Ende, André Köster, Holger Ende und Christian Schupe sind aus dem Amt der Jugendleitung
ausgeschieden. Oliver hatte seit 2010 die Jugendleitung inne, ebenfalls seit 2010 war Holger Ende
für  die  Jugendabteilung  aktiv.  Derzeit  ist  er  noch  Trainer  und  Betreuer  im  Frauen-  und
Mädchenbereich.  André  Köster  war  seit  5  Jahren  im Team der  Jugendleitung   tätig  und  stark
beteiligt an deren positiver Entwicklung. Er ist auch jetzt noch Trainer im Jugendbereich. Auch
Christian Schupe war über mehrere Jahre als Jugendbetreuer und Jugendkoordinator tätig. 
Malte Raterink ist zukünftig der neue Leiter der Jugendabteilung. Er wird von Sigrid Steging-ter
Bahne, Gudrun Veldjans, Thorsten Schöppner, Pascal Hindriks und Hartmut Keen unterstützt. 
Ebenfalls  verabschiedet  als  Fachwartin  für  den  Bereich  Mädchen-  und  Frauensport  wird  Gitta
Koops.  Sie  war  die  Verantwortliche  für  die  Frauenmannschaften,  den  Mädchenbereich  und



Fussballwartin. Die Position konnte mit Gudrun Veldjans bereits zur Mitte des Jahres 2019 neu
besetzt werden. 
Ein herzliches Willkommen an die neuen Verantwortlichen im Ehrenamt, der Vorstand freut sich auf
deren Mitwirken im Verein.

Folgende Personen und Mannschaften werden aufgrund besonderer Leistungen geehrt:

Sparte Fußball:
Mit einem Torverhältnis von 103:6 und 15 (von 16) gewonnenen Spielen hat die C-Jugend der JSG
Georgsdorf/Esche unter der Leitung von Thomas Koops und Richard Hatting in der 1. Kreisklasse
den Meistertitel errungen. Herzlichen Glückwunsch an unsere Talente.
Fairneß-Sieger in der AH-Staffel B wurden die Alten Herren des TSV Georgsdorf. Mit lediglich 14
gelben Karten bei 16 Spielen wurde ein Quotient von 0,87 und somit von unter 1 erreicht.

Sparte Boule / Petanque:
Ungeschlagener Meister in der 2 Kreisklasse Staffel Nord im Jahr 2019 und damit Aufstieg in die 1.
Kreisklasse:  Alfred Raterink,  Lambertus  Kronemeyer,  Werner  Hund,  Dieter  und Waltraud Prys,
Norbert Bilstein, Klaus und Gesine Nyhoegen und Herbert Hindriks.

Sparte Kegeln:
Harmina  Reefmann wurde  zusammen mit  dem Fauen-A-Team der  Grafschafter  Sportkegler  im
Grafschafter Sportkegelzentrum in Nordhorn 2019 deutscher Meister. Spielerinnen neben Harmina
waren Marita Geerdes, Ingrid Geerdes und Marlies Urban.

TOP 6 Zusammenfassung der Rechenschaftsberichte

Auch in diesem Jahr haben wir wieder informative und ausführliche Berichte aus den jeweiligen
Abteilungen erhalten. Hierfür geht unser Dank an alle Betreuer und Trainer für die Berichte. Alle
Rechenschaftsberichte  sind  auf  unserer  Homepage  einzusehen.  Es  folgt  eine  kurze
Zusammenfassung: 

Bericht Fußball Mädchen-Abteilung
Die Teams der D, C und B-Mädchen etablierten sich alle in der Saison 2018/19 im oberen Drittel
der Tabelle. Die D-Mädchen erreichten das Endspiel im Pokal, scheiterten erst im Elfmeterschießen.
Die B-Mädchen, bei denen fast  ausschließlich Georgsdorfer Mädchen spielen,  wurden 3. in der
Meisterschaft der Kreisliga und scheiterten unglücklich im Pokalhalbfinale.
Die  Hinserie  der  Saison  2019/20  verlief  insgesamt  im  Mädchenbereich  zufriedenstellend.  Die
Teams der D, C und B1 können mit allen Spitzenteams der jeweiligen Kreisliga mithalten. Bei den
B-Mädchen konnte bzw. musste sogar eine B2 gemeldet werden, da die JSG über mittlerweile 26
Spielerinnen verfügt.

Bericht Fußball-Damenmannschaft
Die  Rückserie  der  Saison 2018/19 verlief  insgesamt  zufriedenstellend,  viele  Dinge wurden gut
vorangebracht und angeschoben. Im Damenbereich wurden wechselseitig Damen aus Georgsdorf
und Veldhausen im jeweils anderen Team eingesetzt, die Zusammenführungsphase damit schon ein
wenig vorbereitet. Alle B-Mädchen kamen zu regelmäßigen Einsätzen in beiden Damenteams, vor
allem in der Georgsdorfer Damenmannschaft. 
Zur neuen Saison 2019/20 kam es dann  zum vollständigen Zusammenschluss der Georgsdorfer und
Veldhausener Spielerinnen. Die 1. und 2. Mannschaft wurde komplett neu zusammengestellt. Als
Trainer fungiert Sebastian Voss, unterstützt von Joachim Ahuis und Melanie Joostberends. Die 1.
Mannschaft, die ein sehr niedriges Durchschnittsalter hat und momentan auf dem 3. Tabellenplatz



steht,  hat  sich  in  der  Spitzengruppe  festgesetzt.  Ganz  aktuell  konnten  sie  den  Sieg  bei  den
Hallenkreismeisterschaften erringen. Herzlichen Glückwunsch an dieser Stelle.
Im Team der 2. Damenmannschaft gibt es auch eine sehr gute Zusammenarbeit. Es wurde von allen
Seiten großer Aufwand betrieben, um eine gute Stimmung in der Mannschaft zu gewähren. Das ist
sehr  gut  gelungen,  Dank des  Einsatzes von Grudrun Veldjans,  die  nicht  nur als  Fachwartin  im
Damenvorstand tätig ist, sondern auch Teil des Trainerteams der 2. Mannschaft. Unterstützt wird sie
dabei auf Veldhausener Seite von Tanja Müller sowie im Notfall auch von Günther Ahuis.
Ein herzliches Dankeschön für die gesamte Arbeit im Hinblick auf den Zusammenschluss beider
Vereine und auch neben dem Platz und im Hintergrund geht hiermit an Dani Reefmann, Hartmut
Klokkers und Holger Ende. 

Bericht Fußball Jugendabteilung (Bericht von Oliver Ende)
Wie in den letzten Jahren konnten wir wieder mit allen Jugendmannschaften ein Hallentraining
ermöglichen. Mit den unteren Jahrgängen konnten zudem unsere TSV-Hallenturniere durchgeführt
werden. 
In der Saison 2018/19 waren wir mit 7 Mannschaften der JSG Esche/Georgsdorf am Spielbetrieb
beteiligt.  Hervorzuheben  ist  hier  die  Leistung der  C-Jugend.  Neben dem Meistertitel  in  der  1.
Kreisklasse konnte zudem der Einzug ins Pokalfinale gefeiert werden und die Mannschaft ging als
Faineß-Sieger in ihrer Klasse hervor.
Die Jugendsportwoche Mitte August war wieder gut besucht und alle Mannschaften konnten ein
Turnier  durchführen.  Darüber  hinaus  haben  sich  am  TSV-Tag  die  Bouleabteilung  und  die
Volleyballabteilung zum Freiluftturnier parallel zum Cliquenfussballturnier getroffen. Den Abend
haben wir dann mit DJ RobinNitro (Robin Felsmann) in bester Stimmung ausklingen lassen.
Wir möchten uns bei allen Helfern recht herzlich für die intensive Unterstützung bedanken. Der Tag
war gut besucht und ein voller Erfolg. Der Dank geht an die zahlreichen Helfer, ohne die ein solcher
Tag nicht möglich gewesen wäre. Danke!
In die  Saison 2019/20 sind wir mit 7 Mannschaften als  JSG Esche/Georgsdorf gestartet.  Somit
können  wir  zwar  aktuell  in  jedem  Jahrgang  eine  Mannschaft  stellen,  sind  aber  doch  in  den
kommenden Jahren von schwächeren Geburtenjahrgängen betroffen. Im Namen der Kinder und der
Eltern  möchten  wir  uns  bei  allen  Betreuern,  Trainern,  ehrenamtlichen  Helfern,  Vorstand  und
Sponsoren für die Zeit der Unterstützung bedanken.

Fußball 1. und 2. Herrenmannschaft (Bericht André Alferink und Heinz-Hermann Smit)
Die Rückrunde der Saison 2018/19 verlief aufgrund von vielen Verletzungen und berufsbedingten
Ausfälle sehr durchwachsen, sodass die Saison mit einem 5. Tabellenplatz beendet wurde.
Zur  Saison  2019/20  musste  man  auf  Daniel  Kaupel  verzichten,  dieser  wechselte  zur  zweiten
Mannschaft. Als Neuzugänge konnte man folgende Spieler gewinnen: Tobias Jansen, André Bingler
(eigene A-Jugend), Michel Klokkers (2. Mannschaft), Lars Vandrey und Louis Rickermann.
Die Vorbereitung verlief ordentlich, jedoch hatte man zum Auftakt der Saison gleich die schwersten
Gegner zu verbuchen. Im Kreispokal besiegte man in der ersten Runde einen Kreisligisten, jedoch
schied man mit viel Pech in der zweiten Runde aus. Derzeit belegt die Mannschaft den zehnten
Tabellenplatz, mit diesem liegt man aber weit hinter den Erwartungen. Zur neuen Saison wird es zu
einem  Trainerwechsel  kommen.  Hartmut  Werning  wird  den  Verein  auf  eigenen  Wunsch  zum
Saisonende verlassen.  Ab der  Saison 2020/21 wird die  erste  Mannschaft  von Patrick Keen aus
Wietmarschen trainiert, er bringt als Co-Trainer seinen Vater Lambertus Keen mit.

Wie  zur  Vorsaison findet  der  Spielbetrieb  der  zweiten  Herrenmannschaft  auch in  der  aktuellen
Saison 2019/20 in der 3. Kreisklasse statt. Die Saison 2018/19 wurde auf dem achten Tabellenplatz
beendet. Zur Saison 2019/20 wurde das Trainerteam um Gero Kreus, Björn Beernink und Marcel
Hindriks durch Daniel Kaupel, Michael Vügten und Frank Vügten ersetzt. Auch in dieser Saison
wird die Mannschaft durch A-Jugendliche und Spieler aus der Alten Herren unterstützt.  Zurzeit
belegt die Mannschaft den elften Tabellenplatz.



Fußball Alte-Herren (Bericht von Christian Schupe und Gert Röttgers)
In  der  Saison  2018/19  konnten  wir  mit  der  Alte-Herren-Mannschaft  nach  zähem  Ringen  das
ausgelobte Saisonziel Klassenerhalt im letzten Spiel erreichen. Besonders hervorheben möchten wir
als Verantwortliche den von allem in der Rückrunde im gemeinsamen Kampf gegen den Abstieg
entwickelten Zusammenhalt und Mannschaftsgeist der Truppe. 
In die laufende Saison 2019/20 sind wir mit der wiederum gleichen Zielsetzung, dem Nichtabstieg
aus der B-Klasse, gestartet. Für uns alle etwas positiv überraschend haben wir dann eine aus unserer
Sicht heraustragende Hinrunde hingelegt. Mit nur 2 Niederlagen bei 7 gewonnenen Spielen belegen
wir in der Winterpause den 1. Tabellenplatz mit 5 bzw. 7 Punkten Vorsprung auf Platz 2 (Heseper
SV) und dem SV Veldhausen auf Platz 3. Allerdings haben beide auch noch 1 bzw. 2 Nachholspiele.
Mal schauen wohin diese Reise führt.
Neben der aus der letzten Saison sehr positiven Grundstimmung ist hier auch der in dieser Saison
erstmalig seit langer Zeit sehr breit aufgestellte Kader als Grund für die aktuell gute Platzierung zu
nennen.  Trotz  dieser  Tatsache dass  nicht  alle  Akteure  regelmäßig  zum Einsatz  kommen ist  die
Stimmung aber hervorragend was sich auch in einer tollen Trainingsbeteiligung widerspiegelt. Aus
dem nicht-sportlichen-Bereich möchten wir mit einem gewissen Stolz darauf hinweisen, dass wir
aus  unserer  Mannschaftskasse  im  letzten  Herbst  die  Summe  von  500  €  für  den  Neubau  des
Kindergartens  in  Georgsdorf  gespendet  haben.  Zum  Schluss  ist  es  uns  wie  immer  ein
ausdrückliches Anliegen den vielen Ehrenamtlichen zu danken, die sich um die Sportplätze, das
Vereinsheim, den Soccerplatz usw. kümmern.

Schiedsrichterabteilung
In der Schiedsrichterabteilung gibt es zum Vorjahr keine Veränderungen Als Schiedsrichter sind
weiterhin  aktiv:  Fabian  Ahuis,  Florian  Egbers,  Yannik  Koops,  Simon Oldekamp,  Armin Ahuis,
Günter Ahuis, Gerd Koel und Thorsten Waetjen. Hierfür gebührt allen unser herzlichster Dank.
Wir sind angehalten, in den nächsten Jahren unbedingt für Nachwuchs zu sorgen. Ein erster Schritt
ist im Gange: Pia Schippers hat im Februar an einem Schiedsrichterlehrgang teilgenommen.

Badminton
Auch in der Saison 2019/20 haben wir keine eigene Mannschaft in der Kreisliga stellen können,
Training findet weiterhin jeden Freitag von 18.00 – 20.00 Uhr statt.  Neue Spieler sind jederzeit
herzlich willkommen. Es gibt keinerlei  Verpflichtungen zur regelmäßigen Teilnahme. Bälle sind
vorhanden und Schläger können bei Bedarf gestellt werden. 
Das Jugend- und Kindertraining findet freitags in der Zeit von 17.00 – 18.00 Uhr statt. Das Training
wird  von  Berthold  Meyer  geleitet.  Es  wäre  wünschenswert,  wenn  sich  auch  einige  Eltern  als
Unterstützung für  Berthold zur Betreuung der Kleineren melden würden.

Boule (Bericht von Klaus Nyhoegen)
Das Jahr 2019 hat die Boule-Abteilung erfolgreich abgeschlossen. Nach dem schnellen Abstieg aus
der  1.  Kreisklasse  konnte  das  Team  1  in  überzeugender  Weise  ungeschlagen  Meister  der  2.
Kreisklasse Staffel Nord werden und direkt wieder in die 1. Kreisklasse aufsteigen. 
Das Team 2 belegte in der 2. Kreisklasse Staffel Mitte einen guten 3. Platz, punktgleich mit dem 2.
Platz in der Staffel.
Es wurden, nachdem wir 2017 die Spielbahnen unserer Boule-Anlage von 3 auf 6 Plätze erweitert
haben, in diesem Jahr vorne beim Vereinsgebäude weitere 6 Plätze neu hergestellt. Somit verfügen
wir  nun  über  12  Spielbahnen.  Die  Boule-Abteilung  besteht  seit  2009 und zu  dem 10-jährigen
Bestehen  der  Abteilung  hat  Albert  Evers  im  November  zu  einer  kleinen  Feierstunde  in  das
Vereinsheim eingeladen. Hier war neben den Mitgliedern der Boule-Abteilung auch Jörn Raterink
und Andreas Alsmeier von der Volksbank Niedergrafschaft eingeladen. Die Volksbank wollte den
TSV unterstützen und überreichte einen Umschlag mit einer Spende für die Herstellung der neuen
Plätze. An dieser Stelle nochmal vielen Dank! 



Tanzgruppen (Bericht von Kerstin Helmer)
Auch in  diesem Jahr  konnten  wir  in  beiden Gruppen um die  10 Kinder  beim Montagstraining
begrüßen.  Die  „Coolen  Girls“  trainieren  Montags  von  14.30  –  15.15  Uhr,  die  „Ladykracher“
trainieren Montags von 15.15 – 16.15 Uhr. Nach einem kleinen Aufwärmprogramm studieren die
Mädchen  nach  verschiedenen  Musiksongs  unterschiedliche  Choreografien  ein,  die  wir  uns
gemeinsam ausdenken.

TSV-Kinderturnen (Bericht von Kerstin Helmer)
Seit den Sommerferien 2018 gibt es das Kinderturnen für Kinder ab der 2. bis 5. Klasse. Es findet
jeden Mittwoch von 15.00 – 16.00 Uhr in der Turnhalle statt. Die Kinder können nach Belieben
spielen, turnen und klettern. Auch gemeinsame Spiele wie Sklitzen und Brennball kommen bei den
Kindern gut an.

Eltern-Kind-Turnen (Ansprechpartner: Kerstin Helmer, Sabine Koops, Hilke Hessels)
Jeden Mittwoch ab 15 Uhr findet das Eltern-Kind-Turnen statt. Dort kann dann auf den aufgebauten
Geräten bis ca. 16.30 Uhr geturnt, geklettert und gerutscht werden. Für die ganz Kleinen gibt es ein
Bällebad. Musikalische Einlagen runden den Nachmittag ab.

Ostereiersuchen (Bericht von Kerstin Helmer)
Ostern 2019 fand das Ostereiersuchen wieder an der Mühle in gemütlicher Atmosphäre statt. Mit
dem Orgateam durften wir Petra Leupen und Sabine Koops begrüßen. Bei schönem Wetter haben
wir diesmal das Suchfeld aufgeteilt. Für die Kleinen bis einschließlich 1. Schulklasse versteckten
wir die Eier und Süßes um das Müllerhaus. Darum herum etwas schwieriger und großzügiger für
die Kinder ab der 2. Klasse. Wir durften 44 Kinder mit ihren Eltern begrüßen. 

TSV Weihnachtsfeier 2019 (Bericht von Kerstin Helmer)
Am 03. und 04.12.2019 fand zum siebten Mal unsere Weihnachtsfeier statt. Insgesamt konnten wir
61 Kinder begrüßen. Zum Abschluss kam wie in den vergangenen Jahren der Nikolaus und verteilte
Präsente für jedes Kind.

Zumba (Bericht von Kerstin Helmer)
Seit den Sommerferien haben wir drei Zumba Gruppen. Mittwochs von 8.15 – 9.00 Uhr und von
16.45 – 17.30 Uhr und am Freitagabend von 20.00 Uhr – 20.45 Uhr findet Zumba statt.  In 45
Minuten trainieren wir den ganzen Körper, frei nach dem Motto: Jeder macht was er kann und
möchte. 

Volleyball (Bericht von Heinz Grobbe)
In dieser Hallensaison spielten 5 Mannschaften in einer Mixed-Gruppe. Es konnte eine Hin- und
Rückrunde gespielt werden. Mit fünf gewonnenen und drei verlorenen Spielen belegten wir den 2.
Platz in dieser Gruppe.
Die  Beachvolleyballrunde  war  weniger  erfolgreich.  Hier  belegten  wird  den  siebten  von  acht
Plätzen.
Beim Beachvolleyballturnier in Füchtenfeld wird jedes Jahr (Ende August) für einen guten Zweck
gespielt und zwar für die Kinderkrebsstation in Münster. Jeder Ballpunkt bedeutet 1 € und in diesem
Jahr wurde die 10.000-Punkte-Marke geknackt, d. h. mittlerweile sind schon mehr als 10.000 €
durch diese Veranstaltung für die Kinderkrebsstation zusammengekommen. Traininsabend in der
Halle für Damen und Herren ist dienstags ab 20.00 Uhr. Beachvolleyball wird nach Abschluss der
Hallenrunde (Ende April) ebenfalls dienstags ab 19.30 Uhr oder, wann immer möglich, gespielt.



Bauerngolf (Bericht von Marianne Roovers)
Das  Jahr  2019 war  für  uns  ein  durchwachsenes  Jahr.  Viele  Gäste  konnten  wir  begrüßen,  aber
aufgrund von Regen mussten wir leider auch ein paar Gruppen absagen. Wir konnten jedoch auch
wieder viele Gäste begrüßen, die schon öfter bei uns waren. Das zeugt davon, dass Bauerngolf Spaß
und Freude bringt und wir alles richtig machen. Auch in 2019 sind auf dem Bauerngolfplatz wieder
viele Stunden von ehrenamtlichen Helfern geleistet worden. Vielen Dank an alle für ihre tatkräftige
Unterstützung rund um das Baunergolfgelände.

Völkerball-Damen
In der laufenden Saison 2019/20 nehmen wir nicht am Spielbetrieb teil. Dies ist zum einen dem
Fehlen aktiver Spieler und zum anderen den immer größer werdenden Anforderungen geschuldet,
um am Spielbetrieb überhaupt  teilnehmen zu können. Wir sind allerdings zuversichtlich,  in  der
Saison 2020/21 wieder am laufenden Spielbetrieb teilnehmen zu können. Wir freuen uns über jeden
Neuzugang, dem wir diese tolle Mannschaftssportart näherbringen können. Neue Spielerinnen sind
jederzeit herzlich willkommen.

Kegelabteilung (Bericht von Marianne Kösters)
Wir haben eine gemischte Mannschaft  gemeldet,  mit  der wir in der letzten Saison den 8. Platz
belegt haben. Im Moment liegen wir mit der Mannschaft auf Platz 1 und hoffen die letzten Spiele
erfolgreich zu spielen. Hervorzuheben ist die Leistung von Harmina Reefmann: Sie hat mit den
Grafschafter  Sportkeglern die  Deutsche Meisterschaft  errungen.  Eine bemerkenswerte  Leistung!
Dafür durfte Sie sich sogar in das Goldene Buch der Stadt Nordhorn eintragen.

Gymnastikabteilung (Bericht von Gerda Jansen)
Es lag kein Bericht vor.

TOP 7 Bericht Rechnungsführer

Guido Olthoff stellt den Finanzbericht 2019 vor. Ein ausführlicher Bericht liegt diesem Protokoll
bei.

TOP 8 Bericht Kassenprüfer

Am 30.01.2020 wurde durch die Kassenprüfer Heiko Berends, Malte Raterink und Lars Raterink
eine satzungsgemäße Kassenprüfung beim Rechnungsführer Guido Olthoff durchgeführt. Ebenfalls
anwesend  war  der  1.  Vorsitzende  Albert  Evers.  Die  stichprobenartige  Überprüfung  der
Buchungsunterlagen  ergab  keinerlei  Beanstandungen.  Ein  detaillierter  Bericht  liegt  diesem
Protokoll bei. 

TOP 9 Antrag auf Entlastung des Vorstandes

Der  Kassenprüfer  beantragt  die  Entlastung  des  Vorstandes.  Der  Vorstand  wird  durch  die
Mitgliederversammlung einstimmig ohne Gegenstimmen und Enthaltungen entlastet. 

TOP 10 Neuwahl Kassenprüfer

Heiko Berends und Lars Raterink können das Amt des Kassenprüfers noch ein Jahr ausführen. Für
Malte Raterink, der in den Gesamtvorstand aufrückt, muss ein Ersatz folgen. Aus der Versammlung
wird  Michael  Vügten  vorgeschlagen  und  einstimmig,  ohne  Gegenstimmen  und  Enthaltungen
gewählt. Michael Vügten nimmt die Wahl an. 



TOP 11 Beschlussfassung über evtl. vorliegende Anträge

Es liegen keine Anträge vor.

TOP  12  Informationen  über  Gespräche  mit  SV  Esche  bzgl.  der  Intensivierung  der
Zusammenarbeit im Seniorenbereich

Der SV Esche ist an den TSV herangetreten mit dem Wunsch die Zusammenarbeit im Senioren-
bereich  zu  intensivieren.  Der  Kader  in  Esche  ist  so  klein,  dass  man  sich  zu  diesem  Schritt
gezwungen sieht. In einem ersten Gespräch wurden die Möglichkeiten erörtert, die sich bieten. Da
im Seniorenbereich  keine  Spielgemeinschaften  erlaubt  sind,  müsste  unter  Umständen ein  neuer
Verein gegründet werden. Seitens des TSV besteht diese Notwendigkeit  einer Zusammenlegung
momentan  nicht.  Der  Kader  im  Seniorenbereich  ist  noch  groß  genug  und  dank  der  guten
Jugendarbeit im Verein wird das auch in naher Zukunft wohl vorerst so bleiben. Dennoch sollte man
im Hinblick auf den demografischen Wandel eine Zusammenarbeit im Seniorenbereich nicht aus
den Augen verlieren. Zunächst ruht das Thema jedoch. 

TOP 13 Sonstiges

Keine weiteren Punkte

Gerd  Koel  bedankt  sich  bei  den  Anwesenden  für  ihr  Kommen  und  beendet  die  Jahreshaupt-
versammlung um 20.35 Uhr.

Anja Alfers                                                      Gerd Koel
Protokollantin  2. Vorsitzender


